



17.02.2015 14:46 CET

Bemerkenswertes Engagement: Arbeiter im BMW-Werk organisieren Spendenaktion für Bärenherz

Am 17. Februar brachten Herr Ruckdäschel und Herr Kothe, beide sind Mitarbeiter der Abteilung TL-I bei BMW, die beachtliche Spendensumme von 898,11 Euro ins Kinderhospiz.

Herrn Ruckdäschel berührten die Worte von Frau Stadler anlässlich der Spendenübergabe im BMW-Werk 2014 so sehr, dass er mit Herrn Kothe eine private Sammelaktion unter den Mitarbeitern seiner Abteilung organisierte.

Wir bedanken uns ganz herzlich für das bemerkenswerte Engagement!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Elvira Wegner

Bußgelder

info@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314